

Ressort: Politik

Diplomat Peschke soll Europa-Abteilung im Auswärtigen Amt leiten

Berlin, 18.04.2018, 09:50 Uhr

GDN - Der Spitzendiplomat Andreas Peschke wird offenbar neuer Leiter der Europa-Abteilung im Auswärtigen Amt. Das berichtet die "Welt" am Mittwoch unter Berufung auf Regierungskreise.

Er folgt demnach auf den bisherigen Abteilungsleiter Martin Kotthaus. Peschke arbeitet bisher als Beauftragter des Auswärtigen Amtes für Osteuropa, den Kaukasus und Zentralasien. Unter dem früheren Außenminister Frank-Walter Steinmeier (SPD) arbeitete Peschke zeitweise als Sprecher des Auswärtigen Amtes.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-104881/diplomat-peschke-soll-europa-abteilung-im-auswaertigen-amt-leiten.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com